

Ña Flora ganó el Provincial de Los Ángeles y aseguró un invierno tranquilo

El Criadero Ña Flora logró un importante triunfo este fin de semana en el Rodeo Provincial en 3 Series Especial del Club Los Angeles de la Asociación Río Bío-Bío y aseguró pasar un tranquilo invierno gracias al ahorro de puntos obtenido.

Los hermanos Rodrigo y Cristóbal Miranda Rikli obtuvieron el primer lugar luego que montando a Callana y Compostura sumaron un total de 34 puntos buenos, logrando el anhelado requisito.

Cristóbal Miranda comentó a Caballoyrodeo.cl el triunfo obtenido: "Estoy muy contento. La verdad es que no habíamos terminando nunca una Temporada Chica con tantos puntos, con tanta tarea avanzada, así que una felicidad tremenda. Salimos dos rodeos esta temporada, en el rodeo pasado teníamos 26 puntos en tres toros y en el cuarto nos salió un toro complicado, hicimos seis puntos malos y quedamos segundos. En este segundo rodeo, salir, ganarnos el champion y con esos puntos, nos deja muy contentos".

"Las yeguas estuvieron bien, corrimos relativamente mejor, más tranquilos. Creo que eso fue lo que nos pasó la cuenta en los Clasificatorios este año, que no pudimos llegar a Rancagua, estuvimos en varias series corriendo tres toros, pero nos faltó la cuota de tranquilidad y madurez. Ahora en esta Temporada Chica los errores nos sirvieron para aprender y los resultados nos acompañaron. Ha sido realmente tremendo terminar así esta Temporada Chica para nosotros", agregó.

Sobre el puntaje con que quedó la collera, dijo: "Quedamos con 11 puntos y tenemos otra collera que también corrió el cuarto toro, que también suma un puntito y que de repente ese es el punto que falta. Estamos muy contentos, porque creemos que es una Temporada Chica para nosotros como nunca antes".

Respecto al rodeo, observó: "Estuvo muy bueno el rodeo, bien bueno de principio a fin, pese a que por el tema de tiempo teníamos mucho susto, había un tremendo barrial. Pero el piso se comportó muy bien y el día domingo, como el sábado no llovió, el piso estaba espectacular y eso ayudó mucho. El ganado estuvo bueno, en la final con ganado americano. Y los resultados hablan por sí solos. Creo que para Río Bío-Bío, una asociación nueva y chica, que a lo mejor todavía le falta un poco de competencia, los resultados fueron con un puntaje alto".

Finalmente, sobre lo que se viene para Ña Mara, dijo: "Ahora nos vamos al descanso. Queda un rodeo, al que podríamos haber ido, pero creemos que en mayo los caballos sufren mucho en los rodeos por el frío, la humedad y la lluvia. No se trabajan lo mismo por el factor climático en los días que llueve mucho, así que tomamos la decisión de soltarlos y dedicarnos en el invierno a trabajar caballos nuevos pensando en el futuro. Vamos a pasar un muy buen invierno".

El segundo lugar lo obtuvo el Criadero Cholguahue con Nicolás y Felipe Salgado en Criminal y Tendencia con 27 de los buenos.

Terceros quedó el Criadero Santa Felisa con Rodrigo Díaz y Ricardo Soto en Bailemos Cueca y Larga Espera con 25.

También corrieron el cuarto animal Rodrigo Díaz y Ricardo Soto en Doña Maiga Esfuerzo y Pailán Rebolcado con 24 puntos; el Criadero Ña Flora con Rodrigo Miranda y Jorge Navarrete en Capucha y Camanchaca con 24; y el Criadero Trapa con Roberto Ortiz y Mauricio Toloza en Figurona y Gran Amigo con 23.

El Sello de Raza lo obtuvo El Remanso Gustoso II, montado por Leonardo Cruz.

